



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

LA ENHORABUENA DEL GRAN MAESTRE Y DE LA ORDEN DEL SANTO SEPULCRO PARA EL NUEVO PATRIARCA LATINO DE JERUSALÉN



Con su antiguo nombre, un vasto territorio entre Siria y el desierto del Sinaí, la Palestina estaba destinada a acoger la revelación divina y la vida de Jesús; una tierra que siempre despierta pensamientos de extraordinaria belleza y atracción espiritual, con geografía e historia de la salvación. Al mismo tiempo, es un crisol de pueblos y religiones, de tensiones y oposiciones, sede durante muchos siglos de fervientes poblaciones cristianas, de comunidades monásticas, de un renovado compromiso ecuménico y de relaciones con judíos y musulmanes.

S. E. Mons. Pierbattista Pizzaballa, franciscano, es desde hoy el nuevo Patriarca latino.

La Orden Ecuéstere del Santo Sepulcro de Jerusalén, de la que será a partir de ahora su Gran Prior, le presenta sus mejores deseos.

La Orden tiene la intención de acompañarlo en su servicio pastoral y responder a todas sus sugerencias para implicarse significativamente en la vocación de la Tierra de Jesús como un lugar abierto, acogedor y amado por todos, donde conviven personas y esperanzas.

¡Fervientes felicitaciones!

Fernando Cardenal Filoni

(24 de octubre 2020)

